

Inédit : opération sac de blé à Vue

Modifié le 25/11/2015 à 04:00 | Publié le 23/11/2015 à 05:43

Écouter



[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Google+](#)



[Lire le journal numérique](#)

Cultiver des parcelles communales inutilisées au profit de projets d'éducation dans des pays pauvres : l'esprit de cette opération.

C'est une première dans le département et elle est à l'initiative de Jean-François Fleury. Le Veuzéen est aidé dans sa démarche par les associations Anciennes mécaniques du Pays de Retz (AMPR) de Frossay, représentées par ses présidents Rémi et Alain Hamon, aux côtés d'Alain Cesbron et Pierre Delestre de l'Amicale des vieilles soupapes de Maine-et-Loire.

La céréale ensemencée en octobre par Jean-François Fleury, sur une parcelle communale d'1,7 hectare, située à proximité du lotissement de l'Oiselière. Un terrain réservé pour la troisième tranche du lotissement. « Mais ce ne sera pas avant une quinzaine d'années », précise Christophe Bocquet, maire de Vue. Cela laisse le temps de voir ensemencer et récolter chaque année environ 7 tonnes de blé pendant ces 15 ans.

Jean-François Fleury qui n'est pas agriculteur, mais est passionné de machines agricoles, constate : « Le blé est déjà bien levé et la moisson est prévue, suivant diverses conditions, fin juillet 2016. Un moment que l'on souhaite festif et convivial ».

Jérôme Maillard, représentant les Jeunes agriculteurs du département salue l'initiative lancée par les deux associations de matériel agricole de la commune. « Utiliser ainsi des terrains non agricoles pour des opérations de ce type fait partie de nos valeurs fondamentales,